

pro interplast , Freitag, 11. August 2023

UPDATE: Gastfamilien gefunden - vielen Dank!

Gastfamilien vom 21.08.-06.09.2023 dringend gesucht! Weitere Gastfamilien werden nach der Operation ab Mitte/Ende September für ca. 5-6 Wochen benötigt. Aktion Patenkinder hilft in Zusammenarbeit mit pro-Interplast Seligenstadt zwei Jungs aus Ecuador.



Die Aktion Patenkinder Seligenstadt-Lateinamerika des Missionsausschusses der Pfarrei St. Marcellinus und Petrus in Seligenstadt besteht seit über 35 Jahren und kümmert sich um Kinder in Lateinamerika, die durch häusliche, sexuelle und soziale Gewalt und extreme Armut oder Krankheit verletzt wurden. Heute suchen Sie zusammen mit pro interplast eine Gastfamilie für die Kinder Jared und Marcos und Ihre Mütter.

Beide Jungs leiden an einer angeborenen, nicht ansteckenden Krankheit, die zu einer völligen Entstellung seines rechten Gesichts geführt hat. Aufgrund dieser riesigen Hämangiom-Fehlbildung, die immer weiterwächst, ist eine Operation medizinisch dringend notwendig. Diese spezielle Behandlung ist in Ecuador nicht möglich. Durch die Zusammenarbeit mit Reinhilde Stadtmüller von Pro-Interplast Seligenstadt, konnte ein Spezial-Chirurg vermittelt werden. INTERPLAST-Germany mit dem Arzt Dr. André Borsche haben sich bereiterklärt, die Behandlung von Jared und Marcos im Diakonie-Krankenhaus Bad Kreuznach zu übernehmen und die Behandlungskosten zu tragen. Für eine Unterkunft, Verpflegung und Betreuung sorgen die Aktion Patenkinder. Pro-Interplast Seligenstadt übernimmt außerdem die Flugkosten von Ecuador nach Frankfurt.

Die beiden Patenkinder Jared (7 J.) und Marcos (4 J.) gehen auf der Schule in Santa Clara Pastaza in Ecuador wo Emma Bayer sie in der Zeit ihres freiwilligen sozialen Jahres betreute. Emma wird die zwei Jungs mit ihren Müttern



und der Schwester (2 J.) eines Jungen auf der Reise nach Deutschland begleiten. Während des Besuchs von Marcus Bayer im April hatte er die Chance, die betroffenen Kinder und ihre Familien kennenzulernen. Gemeinsam begannen sie, Unterstützung für die Kinder zu organisieren. Mit der Behandlung der beiden Jungen soll den beiden Patenkindern ihr Selbstwertgefühl zurückzugeben werden. Zugleich fördern wir die Wiederherstellung ihrer körperlichen und emotionalen Stabilität, um ihnen eine gesunde, glückliche und hoffnungsvolle Zukunft zu ermöglichen.

Für die Aufnahme der beiden Jungs Marcos (4 Jahre) und Jaréd (7 Jahre), ihren jeweiligen Müttern und der zweijährigen Schwester Heidi aus Ecuador, suchen wir dringend Gastfamilien in Seligenstadt bevor die Operation stattfindet, in der Zeit vom 21. August bis 06. September 2023 und auch für ca. 5-6 Wochen nach der Operation ca. ab Mitte/Ende September werden weitere Gastfamilien gesucht. Bitte melden Sie sich unter E-Mail: patenkinder@marcellinus-petrus.de oder Tel. 0173-6500515. Auch Spenden sind herzlich willkommen: Bankverbindung: Sparkasse Langen-Seligenstadt • IBAN DE48 5065 2124 0001 1035 06

Sie können ebenfalls auf das pro interplast Konto Sparkasse Langen-Seligenstadt IBAN DE24 5069 2100 0000 2802 08 mit dem Stichwort Patenkinder Lateinamerika spenden.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung zum Wohle der notleidenden Kinder

Marcus Bayer

Aktion Patenkinder Seligenstadt-Lateinamerika

des Missionsausschusses der Pfarrei St. Marcellinus

und

Reinhilde Stadtmüller für

pro interplast Seligenstadt e.V.